
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 868/2022

Ações e melhorias realizadas no Estádio de 
Futebol São Paulinho - Jardim América.

CONSIDERANDO os requerimentos 368/2022 e 600/2022, cujas os 
questionamentos não foram devidamente respondidos, insistimos em saber as questões 
abaixo;

CONSIDERANDO que a instalação de lixeiras pela cidade é medida simples e 
fundamental para evitar lixo nas ruas.

CONSIDERANDO que o lixo disposto nas vias públicas causa problemas de 
infraestrutura e alagamentos, além de causar um aspecto horrível para cidade;

CONSIDERANDO que os pontos de ônibus são locais de grande fluxo de pessoas;

CONSIDERANDO o dever Constitucional desta vereadora em fiscalizar as 
atividades do Município e o funcionamento das atividades exercidas pelo Poder Executivo, 
visando sempre auxiliar e contribuir com melhorias em favor do Município.

Requeiro observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, informações e encaminhamento de documentos, a essa Casa de Leis, as seguintes 
informações:

FAVOR REMETER A RESPOSTA AO NÚMERO DA QUESTÃO

01 - Quantas lixeiras há em estoque para a reposição e pronta instalação?

02 - Há previsão para implantação de lixeiras em todos os pontos de ônibus? 
Quantas seriam necessárias? Não há interesse em tal medida?

03 - Qual o planejamento da instalação em lixeiras em áreas verdes, parques e 
praças? Todas as praças, parques e áreas verdes possuem lixeiras instaladas?

Este gabinete tem por objetivo não somente fiscalizar, mas entender o 
funcionamento deste Executivo para atuar de maneira propositiva visando a construção do 
bem comum.

Pedimos ENCARECIDAMENTE mais cuidado na resposta aos documentos 
enviados por essa Casa de Leis, tem sido comum a resposta vaga e inexistente de dados 
concisos, que além de gerar re-trabalho tanto deste gabinete, como de vossos funcionários, e 
consequêntemente disperdício de recursos públicos, é extremamente desrespeitosa e, de 
certa forma, ilegal. 

Estamos reunindo todas as respostas feitas dentro desse padrão e não havendo 
melhora, infelizmente precisaremos acionar órgãos superiores a fim de termos o mínimo, que 
são nossos pedidos de informação respondidos corretamente.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 11 de novembro de 2022.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

LUNA MEYER
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